

思港

第9号

立校報
日行
川高等会
奈港会
神北港
平成27年1月1日
神港思平発

同窓会活動報告

2014年6月14日(土)同窓会総会を港北高校ブレハブ校舎会議室にて開催し、港北高校同窓会正式名称を「思港会」とする議案を決議しました。

「思港会」という名前が広く認知され受け継がれていくことを期待します。

その他の活動として、インターハイ出場の水泳部に横断幕を

寄贈しました。また、思港祭への出展では初めての試みとして同窓会コーナーで菓子パンを販売し、2日間で480個を完売しました。

校内緑化活動ではPTA環境委員のお母様達の頑張りが目覚ましく、花壇やプランターへの水やりを当番制で一生涯命される姿に頭が下がりました。

■平成25(2013)年度 同窓会会計報告 (収入の部) (単位:円)

科目	予算額	決算額	予算比	摘要
繰越金	727,446	727,446	0	前年度より繰越
会費	834,000	834,000	0	42期生(278名)
応援募金	0	0	0	
雑収入	248,554	178,224	▲ 70,330	総会懇親会残金・会報広告料等
合計	1,810,000	1,739,670	▲ 70,330	

(支出の部) (単位:円)

科目	予算額	決算額	予算比	摘要
消耗品費	20,000	6,450	▲ 13,550	インクジェット代
通信費	30,000	15,563	▲ 14,437	FAX購入代
会報印刷	35,000	51,426	+ 16,426	会報印刷
HP運営費	73,000	73,125	+ 125	ホスティング費・運営費
積立金	500,000	500,000	0	周年事業寄付積立
思港祭	10,000	0	▲ 10,000	
総会準備	400,000	357,770	▲ 42,230	印刷・発送委託他
横断幕	130,000	119,220	▲ 10,780	4枚作成
太尾小ふるさと祭り	10,000	0	▲ 10,000	
校内緑化	50,000	50,150	+ 150	花苗・資材代
予備費	552,000	95,090	▲ 456,910	全国大会出場生徒支援・生徒表彰他
合計	1,810,000	1,268,794	▲ 541,206	

■平成26(2014)年度 同窓会予算計画 (収入の部) (単位:円)

科目	前年決算	本年予算	増減	摘要
繰越金	727,446	470,876	▲ 256,570	前年度より
会費	834,000	816,000	▲ 18,000	43期生(272名×3,000円)
応援募金	0	0	0	募金口座にて管理
雑収入	178,224	40,000	▲ 138,224	会報広告料・利子等
合計	1,739,670	1,326,876	▲ 412,794	

(支出の部) (単位:円)

科目	前年決算	本年予算	増減	摘要
消耗品費	6,450	20,000	+ 13,550	事務用品他
通信費	15,563	30,000	+ 14,437	
会報印刷	51,426	70,000	+ 18,574	
HP運営費	73,125	73,000	▲ 125	ホームページ維持管理費
総会費用	357,770	20,000	▲ 337,770	
積立金	500,000	500,000	0	周年事業寄付積立
思港祭	0	10,000	+10,000	展示資料作成
太尾小ふるさと祭り	0	10,000	+10,000	
校内緑化	50,150	70,000	+19,850	花苗・資材代
横断幕	119,220	130,000	+10,780	5枚見込み
予備費	95,090	393,876	+298,786	現役生徒支援・表彰等
合計	1,268,794	1,326,876	+58,082	



港北高校での総会の様子

これらの活動報告は同窓会ホームページに詳しく掲載していますので、是非ご覧ください。

2009年春、同窓会ホームページを開設以来6年間、会員の皆様にはクラス会や同期会の告知、報告など徐々に活用していただいています。が今後はより一層、会員相互の絆を深める役割を果たしてゆきたいと思っております。

また、2015年6月には、2年ぶりに総会後の思港会懇親会が開催されます。同窓会ホームページで出席を募りますので、沢山のご参加お待ちしております。

同窓会副会長

2期 田村(石川)千恵子

港北スピリットをつなぐ「同窓」という絆

校長 那須野 教恵先生

日頃より同窓生の皆さまには港北高等学校の活動を支えていただき、深く感謝申し上げます。

さて、今年度の「思港祭」の閉会式の折に校長から生徒に伝えた言葉です。

第43回思港祭は、港北生のエネルギーがあふれたとてもよい文化祭だったと思います。みなさんは、43回目という重さを意識していませんか。遡れば、昭和46年、港北高校創立3年目に、全くのゼロから「思港祭」を創った先輩たちがいます。ここまで途切らせることなく毎年この行事を続けてきてくれた先輩たちの努力があります。多くの人たちの思いを受け継いだ「思港祭」です。連日、多くの卒業生が来場し、後輩たちの姿を見守ってくださいました。

来年の第44回に向けて、3年生は、後輩たちに自分たちの思いを引き継いで欲しい。そして、2年生、

1年生は、伝統を受け継ぐこと、港北高校らしい新たな変革もめざして欲しい。3年生は、その背中で、

後輩たちに「自分で考え、最後までやり遂げる」港北スピリットを見せてください。「やがて大樹になるために」今の努力があります。来年もみなさんのパワー全開の素晴らしい「思港祭」を期待しています。

本校では創立時の「生徒の優れた能力を見出し、それを伸ばす学校」という理念を柱に、自ら学ぶ力、学び続ける力「自学力」を育てるための教育活動を展開しています。

時代を超えて港北生が受け継いできた「何事にも明るく素直で前向きに。自分で考え最後までやり遂げる。」精神（港北スピリット）は、今も健在です。鶴見川の風を感じ、この太尾の地で学ばれ「同窓」の絆で結ばれた皆さまには、今後とも母校を見守り、後輩たちの活動を支えていただけますよう、心よりお願い申し上げます。

※平成27年4月、現在改修工事中の校舎の一部（本館1・2）がリニューアルを終えます。是非、母校へ足をお運びください。

■校内緑化活動に参加して

PTA環境整備委員

委員長 鈴木和子様

環境整備委員として、今年度同窓会の方々と活動をさせていただきました。

私自身ガーデニングの知識がないのですが、そんな私にもわかりやすく、季節の花々や適した土の作り方など教えていただきました。

校内緑化の一環としてプランターや花壇へ花苗を植えた時には、暑さに強いペチュニア、霜に強いノース



環境整備委員のみなさんと

ポールなど、手入れの仕方やコツについて、丁寧に教えて下さいました。

入学式、思港祭、卒業式などの寄せ植え作りでは、どうすれば綺麗に見えることができるのか、アドバイスを頂きながら作りました。出来上がったものを見たときには環境整備委員一同、感嘆いたしました。

私たち環境整備委員だけではまなりません。同窓会の方々のお手伝いによって活動ができています。来年度以降も、どうぞお手助けいただきますようお願いいたします。

同窓生 だより

あのことろ

2期生 牧野 典子

高校三年生の教室で、いつも彼らは後ろの席を占領していた。

とても陽気に、でも少し投げやりな調子で「オッしたち、どうせ浪人だから」と、椅子をガタガタ揺すって歌うように言いながら、自嘲的に笑っているのが印象的だった。

卒業後42年を経てなお、ちっとも憎めない感じのシャイな少年たちの映像と声を忘れることはない。



2期生 還暦同期会

親しいというほど話をした訳ではなかったが、彼らの、優しさがにじむ人柄は嫌いではなかったし、ふざけてばかりいる毎日を何処かで歓迎していた。わたしも、受験のストレスから逃れたいと思っている一人だったからに違いない。

彼らが椅子をガタガタ言わせる音と、作り歌のような節回しに救われていたんだなあと、しみじみ思う。

昨秋、還暦同期会で久しぶりに再会したら、皆がステキなパパさんやジイちゃん、あるいはダーリンに なっていた。

家族を愛する「立派な」オトナに

なった姿を眺めつつ彼らはお酒、わたしは「お茶気」を酌み交わした。何ということもない話題に笑い転げながら、声には出さず「あの頃はありがとう」と、つぶやいた。

それぞれが紆余曲折に満ちた半生を送って来たはずなのに、42年の歳月は人の風体を変えても、心根を 変えることはない。

みんな、ホント、変わらないよねえ。

次に会えるのは何年後だろう。若い者に、うんと嫌われるジジイとババアになって長生きしよう。八十歳までには、まだ二十年もあるんだから、もうダメだ、なんて諦めないで…元気に年を取りましょう！

平成27年を迎えて
同窓会会長 嶋村 公

新年おめでと
うございます。

今年は、我が母
校にとって歴史
に残る年となり

ます。すべての同窓生が、思い出に
なっている校舎が、4月に新校舎と



耐震工事によるリフォームが一部完成します。全校完成は来年4月ですが、一部使用が開始されます。今まで、プレハブ校舎で頑張ってきた現役生には待ち望んだ新校舎となるでしょう。

私たち同窓生も新たな校舎完成は、更なる母校発展のビッグニュースと思多くの同窓生に伝えたいと思っています。今年の6月に2年ぶりに同窓会懇親会を開催予定ですが、新校舎見学等の案内も行い、しばらく遠ざかっていた母校をこの機会にぜひ同期の皆さんと一緒に訪れていただきたいと思います。

同窓会活動は、現役への支援と同窓生への情報発信、そして、学校職員の皆さん、PTAの皆さんと連携した活動を考えています。同窓生のご支援が、母校全体の活力につながると思いますので、今後もし協力をお願い申し上げます。

sanwa
スーパー三和 ラゾーナ川崎店
店長 波多野 弘司 (4期生)

RAUMEN+AMUSEMENT+MUSEUM
ラミュースメント・ミュージアム
新横浜ラーメン博物館
代表取締役 岩岡洋志 (七期生)

12期生の清水 透です。現在、不動産業を営んでおります。西寺尾の本店の他、鶴見・妙蓮寺・大口に店舗を構え、賃貸・管理・売買など不動産全般のことはお任せ下さい。

清水商事株式会社
本店 神奈川県西寺尾1-20-12 tel 045-431-6636
鶴見店 鶴見区馬場5-13-38 tel 045-582-6900
妙蓮寺店 港北区菊名1-9-28 tel 045-435-0123
大口店 神奈川県大口通5-13-38 tel 045-439-3020

230ヤード・105打席の大型練習場が
あなたをお待ちしています!!
YOKOHAMA
TOPIC Golf Club
横浜市神奈川区三枚町777 支配人
TEL 045-383-1517 鈴木 恵 (4期生)

■思港会 総会・懇親会開催について

同窓会副会長

2期 田村(石川)千恵子

今年は総会後に2年ぶりの懇親会を開催します。

当会は43期に亘る歴史がありますが、今から9年前までは10年ごとに同窓生名簿を作成するのみでした。

当時の校長であった伊藤清治先生がそのありようを憂慮され、新役員の体制のもと同窓会機能が再始動しました。

新体制で創刊された会報誌「思港」第一号に伊藤先生が



前回(2013年)の吹奏楽部演奏

「同窓会は卒業生と在校生を結びつけ、伝統の中に若い力を取り入れながら躍進していく母体でなくてはなりません。」と綴っておられます。

前回の総会懇親会では現役港北生の吹奏楽部の100名を超える部員、生徒会の役員、クラス委員の出席があり、在校生と卒業生が吹奏楽部の伴奏と一緒に校歌を斉唱しました。まさに念願がかなって同窓会機能を介して卒業生と在校生とが結びついた瞬間でした。

さて、これまで新横浜プリンスホテルでの過去3回の開催を通じて試行錯誤を繰り返して参りましたが、「よりの多くの卒業生に来場して頂きたい」という想いと、「いかにして多くの卒業生に開催を通知するかという方法ならびに費用面の限界」の間で常にジレンマを抱えているのが実情で、これまでは1期から12期まで毎年名簿をこつこつと整備し、同窓会ご案内を郵送してまいりましたが、準備に当たる役員数も限られていることから、残念ながら昨年より



思港会HP「港北 同窓」で検索できます。

隔年開催とすることとさせていただきます。

本年は卒業30年の節目を迎えた15期生に「幹事期」として協力を仰ぎ、総会後の懇親会を同期会の場として活用して頂く方向で準備を進めていくというやりかたを試みます。

15期生にとっては5年ぶりの同期会となることですが、前回開催時に開拓した同級生間のネットワーキングを用いて電子メール、SNS、口コミなどの手段で総会懇親会の案内を広めて頂きます。

15期の皆さんが思港会 総会懇親会における「幹事期」第

思港会 総会及び 第4回懇親会のお知らせ

- ・日時 平成27年 6月13日(土曜日)
午後3時～3時30分 総会
3時30分～4時 吹奏楽部演奏(予定)
4時～6時 懇親会
- ・場所 新横浜プリンスホテル 5階「シンフォニア」
- ・会費 7千円
- ・出席お申込み
同窓会ホームページよりお申込みください。
<http://www.kohokuob.com>
- ・お問い合わせ
同窓会事務局 FAX&TEL 042-860-7858

一号として中心となっていただき、各世代の同窓生が沢山集まってくだされば、来年は16期にバトンをつないで、同期から先輩、後輩へと絆が広がってゆく大事な一歩となります。今後、幹事期制の試みを成功させるため、同窓会はあらゆるお手伝いをさせて頂きます。15期生を筆頭に、皆さんの卒業期におかれましても総会懇親会の発展的継続になにとぞご協力くださいますよう、心からお願い致します。